

El Correo, 16 de junio de 2000.

Los matemáticos obligan a la Once a retirar un anuncio

La Organización Nacional de Ciegos (Once) ha retirado un anuncio de televisión y radio ante las protestas de un grupo de profesores pertenecientes al comité provincial de Segovia para el Año Mundial de las Matemáticas 2000. En el spot se veía la imagen de un niño que soñaba con que «las matemáticas no existen». Los profesores han agradecido la retirada del anuncio considerando que la Once «ha sido muy sensible».